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Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é 
realizada a Décima Primeira Sessão Solene, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, em homenagem à “Associação Viva Melhor – Mulheres 
Mastectomizadas.” Às vinte horas, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença das seguintes autoridades compondo a Mesa de Honra: Sra. 
Ana Carolina Rossi Barreto Serra, Primeira Dama e Presidente do Núcleo de Inovação 
Social, representando o Sr. Paulo Serra, Prefeito do Município de Santo André; e Sra. 
Vera Emília Teruel, Presidente da Associação Viva Melhor – Grupo de Apoio e 
Autoajuda às Mulheres Mastectomizadas. É reproduzido, pelo Sistema de Som e 
Imagem da Câmara, o Hino Nacional Brasileiro. Registrada as presenças: Sra. Inezita 
Awada, Presidente da FEASA (Federação das Entidades Assistenciais de Santo André); 
e Sra. Maria Inês Vilalva, Coordenadora Técnica da FEASA (Federação das Entidades 

Assistenciais de Santo André). O orador oficial da Casa, Vereador Marcos Rodrigues 

Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) faz seu pronunciamento. Inicia cumprimentando a 
todos e externando seu carinho e apreço pelas representantes da FEASA. Fala que seu 
mandato é sempre combativo no que tange à luta contra o câncer, de diferentes formas 
de manifestações, por isso a importância desta homenagem à Associação Viva Melhor. 
Sente-se honrado por isso. Comenta frase: Pássaros de penas iguais voam juntos, e diz 
que sua história de vida foi ligada à batalha contra o câncer em âmbito familiar e 
profissional, por isso sente-se muito próximo do trabalho realizado pela Associação e 
gostaria de ser voluntário. Fala de uma mulher mastectomizada, em tratamento, e que 
seu esposo a abandonou, lamentando a falta de dignidade desse homem, por isso é 
muito respeitável o trabalho da Associação ao acolher e amparar essas mulheres tão 
fragilizadas. Finaliza dizendo que a Associação Viva Melhor é uma chama de fogo 
acesa iluminando a sociedade e coloca-se à disposição de todas as entidades que 
trabalham com seriedade, sabedoria, força, coragem e perseverança. Abre-se espaço 
na solenidade para a entrega de diplomas em homenagem a alguns membros da 

Associação, com os seguintes dizeres: “A Câmara Municipal de Santo André, por 

iniciativa do Vereador Dr. Marcos Pinchiari e da Associação Viva Melhor, presta 

esta singela homenagem pelos serviços prestados nestes 18 anos do Grupo de 

Apoio e Autoajuda às Mulheres Mastectomizadas e pelo esforço no auxílio às 
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mulheres do Grande ABC no processo de readaptação durante o tratamento de 

câncer de mama”. Receberam a homenagem: Sra. Meipe Olava Jorge; Sra. Terezinha 
Pontes Cipriani; Sra. Francisca Parra Mendonça; Sra. Maria Medeiros Paulino; e Sra. 

Natália Gonzalez Palma. Passa-se ao pronunciamento da Sra. Vera Emília Teruel. Fala 
da importância dessa homenagem ao completar 18 anos de trabalho e não imaginava 
que chegariam até aqui, o que foi devido à ótima equipe de trabalho, com voluntárias 
comprometidas. Faz um breve apanhado do trabalho: em 2016, houve 165 casos novos, 
retornando 158 pessoas, e participando da reunião de apoio 1201 mulheres. Foram 
emprestadas 98 perucas e entregues 236 próteses, pelo site foram 473 próteses, 
sendo, no total, doadas 807 próteses. Foram 705 sutiãs, entre doados e vendidos. No 
Outubro Rosa, foram realizadas visitas a 59 lugares, contemplando um público de cerca 
de 3100 pessoas e a caminhada com 2000 pessoas. Explica que esse trabalho pelo 
Sedex é realizado desde 2010 e já foram enviadas 1249 próteses, tendo o trabalho 
estendido a cerca de 5000 mulheres. Pede que voluntárias fiquem de pé para receber 
uma salva de palmas do público presente. É exibida uma apresentação musical com o 
Coral da OAB de Santo André, sob a regência do Maestro Samuel Inácio da Silva, das 
seguintes músicas: Jubilate Deo, Deep River, Sobre Sí e Aleluia de Handel. Justifica a 
ausência, bem como cumprimenta pelo evento: Dr. Rubens Fernando Ribas, Delegado 
da Receita Federal do Brasil no Município de Santo André. Representando o Prefeito 

Paulo Serra, a Sra. Ana Carolina Rossi Barreto inicia agradecendo os voluntários, 
particularmente o Sr. Ronaldo pelo seu trabalho, trazendo dignidade de autoestima para 
as mulheres atendidas pela Associação. Sente-se honrada pelo convite de participar 
desta solenidade. Agradece o trabalho do Vereador Dr. Marcos Pinchiari e pede palmas 
pela sua dedicação a esta causa. Comenta que o trabalho iniciou-se, timidamente, com 
as Sras. Vera e Terezinha, e hoje é reconhecido e conhecido nacionalmente, o qual 
deve ser cada vez mais divulgado. Finaliza ressaltando que se trata de um belo trabalho 
de conscientização e que devolve dignidade a muitas mulheres, merecendo todo apoio 
e reconhecimento do poder público. É reproduzido, pelo Sistema de Som e Imagem da 
Câmara, o Hino de Santo André. Todos são convidados para um coquetel, que será 
servido no saguão da Casa, logo após o término da solenidade. O Presidente Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) faz as considerações e os agradecimentos 

finais e encerra a sessão às vinte e uma horas e quinze minutos. Eu, Márcia Gabriela 
Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, a presente Ata, que lida e achada 
conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada 
na sessão ordinária do dia treze de junho de dois mil e dezessete. 
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